

En mai, Grenoble fête l'Europe !



Le 9 mai 1950 fut signée la « déclaration Schuman » considérée comme l'acte de naissance de l'Union européenne. En commémoration, tous les États membres célèbrent **le 9 mai**, la Journée de l'Europe, l'occasion de rapprocher l'Europe de ses citoyen-nes. Cette journée concerne tou-tes les citoyen-nes, puisque chaque pays qui choisit d'adhérer à l'Union européenne s'engage à respecter les objectifs de paix, de développement économique et de solidarité proposés par cette déclaration.

La Ville de Grenoble s'inscrit dans cette dynamique de fêter l'Europe durant tout le mois de mai à travers son programme « **Grenoble vit l'Europe** » qui, pour l'édition 2021, se tient jusqu'**au 28 mai**.

Une programmation variée

Le programme de « Grenoble vit l'Europe » se déroulera autour de manifestations variées comme des cafés linguistiques, un forum des mobilités, des promenades européennes commentées, des conférences et des expositions. Toutes les propositions, à l'exception des promenades européennes commentées, sont en distanciel, en adaptation au contexte sanitaire.

➔ Lundi 10 mai entre 18h et 20h : Claus Habfast, Conseiller municipal délégué au Patrimoine et à la Montagne, et Karamba Diaby, Député allemand, dialogueront et animeront un débat sur le thème de « L'engagement politique : une vocation au-delà des frontières ? ».

➔ Mercredi 26 mai Forum en ligne des Mobilités européennes et internationales, pour les jeunes de 16 à 30 ans qui souhaitent vivre une expérience à l'étranger. Ils pourront découvrir les différents dispositifs qui permettent de partir en mobilité en Europe ou dans le Monde que ce soit pour se former, travailler ou voyager ! En collaboration avec de nombreuses et nombreux partenaires de tous horizons, ils pourront s'informer, se rencontrer, échanger et préparer leur projet !

5 sessions d'informations sont organisées dans la journée.

Retrouvez tout le programme ici : <https://www.grenoble.fr/agenda/86656/38-grenoble-vit-l-europe-2021.htm>

Lancement du Label « Europe Direct »



Dans le cadre du développement de sa politique européenne, et particulièrement pour répondre au véritable besoin d'information des citoyen-nes sur l'Europe, la Ville de Grenoble accueille à la Maison de l'international, depuis janvier 2009, un « Europe Direct », labellisé par la Commission européenne. Il a pour missions d'informer les citoyen-nes sur l'actualité européenne, organiser des manifestations, apporter des conseils pour le montage de projets.

« Grenoble vit l'Europe » est l'occasion de lancer le nouveau label Europe Direct pour lequel, les villes de Grenoble, Chambéry et Annecy s'associent. En effet, fortes d'une réalité de collaborations et de connexions territoriales, les trois villes voient l'occasion de travailler ensemble sur la vocation européenne de leur territoire alpin notamment à travers l'animation de ce label.